
La Touraine à vélo

Esvres-sur-Indre
Veigné 

Vallée de l’Échandon

Eolienne Bollée d’Esvres
Construite en 1898 pour alimenter le château de la Villaines, cette éolienne a fonctionné 
jusqu’à la fin des années 1950. Elle a été restaurée en 2005. L’Association pour la 
Sauvegarde du Patrimoine Esvrien (ASPE) propose des visites commentées
	 The wind farm was built in 1898 and used to supply water to Château de la 
Villaine. It was restored in 2005. Volunteers from the ASPE association provide guided 
tours.

Le Pont Girault
Le Pont Girault, dit aussi Pont-aux-fées, est un pont gallo-romain du XIIIème siècle qui 
reliait autrefois les communes de St Branchs et Esvres. Composé de 3 belles arches, ce 
monument fut emprunté par Jeanne d’Arc, en route pour Chinon (en 1429) ainsi que par 
les pèlerins sur les traces de St Jacques de Compostelle.
	 The Girault Bridge is a Gallo-Roman bridge from the 13th century that linked 
the cities of St Branchs and Esvres. Composed of 3 beautiful arches, this monument 
was used by Joan of Arc, on her way to Chinon (in 1429) as well as by the pilgrims on 
their way to Santiago de Compostela.

Le Lavoir de la Fontaine
Il attirait les lavandières des hameaux environnants dans un environnement paysager 
enchanteur.
	 It attracted the washerwomen of the surrounding hamlets.

Où mettre pied à terre ?
                           Places to stop
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Office de Tourisme  
Azay-Chinon Val de Loire

Bureau d’accueil de Montbazon
Esplanade du Val de l’Indre  

37250 MONTBAZON
02 47 26 97 87

www.azay-chinon-valdeloire.com

L’Arboretum de la Martinière à Veigné
Parc de 4 hectares labellisé « Jardin Remarquable » proposant la découverte d’une 
collection impressionnante de bambous, de conifères, d’arbres et d’arbustes 
traditionnels, originaux et exotiques. Ouvert sur rdv et certains week-end programmés.
	 Park of 4 hectares labeled «Jardin Remarquable» offering the discovery of an 
impressive collection of bamboos, conifers, traditional, original and exotic trees and 
shrubs. Guided visits on request.
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Le Château de Taffonneau
Gentilhommière du XVème siècle, restaurée et remaniée au XIXème siècle. Cette résidence 
noble a un étage avec aile accolée et 2 tourelles d’escalier qui forment un fief, relevant 
du Château de Montbazon et qui appartenait en 1410 à Jean Berruyer (propriété privée). 

	 15th century manor house, restored and redesigned in the 19th century. This 
noble residence has one floor and two stair towers which form a fief, under the control of 
the Castle of Montbazon and which belonged in 1410 to Jean Berruyer (private property).
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Pour toutes suggestions, n’hésitez pas à nous contacter à : contact@tourainevalleedelindre.fr

Facile/Easy
     1h10 - 2h20
15 km - 26 km
Lat: N 47° 17’ 14,042’’
Long: E 0° 44’ 13,322’’
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Location vélo
Bike rental 16 Vallée de l’Vallée de l’ÉÉchandonchandon
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